
CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE
CASA LEÔNIDAS VILA NOVA
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PODER LEGISLATIVO

Requeiro a Mesa Diretora depois de cumprida as
regimentais, solicitando O Sr. Prefeito Gustavo Adolfo juntamente com o
Secretário de Obras Wilson Lourenço; para que seja feito o asfalto da sede
da Colônia.

Sala das Sessões da Câmara Municipal, Bonito 02 de junho de 2022.

Justificativa Oral

Tendo em vista que é um lugar de muito movimento, tendo uma Escola,
Posto de Saúde, Creche e assim estará beneficiando cerca de 150 habitantes
diretamente e indiretamente.

Agradeço, desde de já, o apelo e compreensão e o apoio dos (das)
colegas Vereadores (as), do senhor Prefeito e Secretário de Obras ,para
efetivamos essa ação.
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-Vereador-
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